

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Quiénes somos

Web: <https://www.jimsports.com>

Titular: Jim Sports Technology, S.L.

Finalidad de sitio web: Informativa

Teléfonos: 981 506 434 / 982 286 100

Dirección de email: info@jimsports.com

Qué datos personales recogemos y por qué los recogemos

Comentarios

Cuando los visitantes dejan comentarios en la web, recopilamos los datos que se muestran en el formulario de comentarios, así como la dirección IP del visitante y la cadena de agentes de usuario del navegador para ayudar a la detección de spam.

Una cadena anónima creada a partir de tu dirección de correo electrónico (también llamada hash) puede ser proporcionada al servicio de Gravatar para ver si la estás usando. La política de privacidad del servicio Gravatar está disponible aquí: <https://automattic.com/privacy/>. Después de la aprobación de tu comentario, la imagen de tu perfil es visible para el público en el contexto de su comentario.

Medios

Si subes imágenes a la web deberías evitar subir imágenes con datos de ubicación (GPS EXIF) incluidos. Los visitantes de la web pueden descargar y extraer cualquier dato de localización de las imágenes de la web.

Cookies

Si dejas un comentario en nuestro sitio puedes elegir guardar tu nombre, dirección de correo electrónico y web en cookies. Esto es para tu comodidad, para que no tengas que volver a llenar tus datos cuando dejes otro comentario. Estas cookies tendrán una duración de un año.

Si tienes una cuenta y te conectas a este sitio, instalaremos una cookie temporal para determinar si tu navegador acepta cookies. Esta cookie no contiene datos personales y se elimina al cerrar el navegador.

Cuando inicias sesión, también instalaremos varias cookies para guardar tu información de inicio de sesión y tus opciones de visualización de pantalla. Las cookies de inicio de sesión duran dos días, y las cookies de opciones de pantalla

duran un año. Si seleccionas “Recordarme”, tu inicio de sesión perdurará durante dos semanas. Si sales de tu cuenta, las cookies de inicio de sesión se eliminarán.

Si editas o publicas un artículo se guardará una cookie adicional en tu navegador. Esta cookie no incluye datos personales y simplemente indica el ID del artículo que acabas de editar. Caduca después de 1 día.

Contenido incrustado de otros sitios web

Los artículos de este sitio pueden incluir contenido incrustado (por ejemplo, vídeos, imágenes, artículos, etc.). El contenido incrustado de otras web se comporta exactamente de la misma manera que si el visitante hubiera visitado la otra web.

Estas web pueden recopilar datos sobre ti, utilizar cookies, incrustar un seguimiento adicional de terceros, y supervisar tu interacción con ese contenido incrustado, incluido el seguimiento de tu interacción con el contenido incrustado si tienes una cuenta y estás conectado a esa web.

Formulario de contacto

Utilizamos un formulario de contacto para que nos puedas hacer llegar comentarios, sugerencias o propuestas. Este formulario solicita la información mínima imprescindible para poder atender estas solicitudes: tu nombre y tu email. Estos datos que nos facilites serán utilizados únicamente para dar respuesta a tu solicitud, siendo la base del tratamiento de estos datos el interés legítimo existente entre la persona que nos escriba y nosotros.

Analítica

Con la finalidad de ofrecerte el mejor servicio y con el objeto de facilitar el uso, se analizan el número de páginas visitadas, el número de visitas, así como la actividad de los visitantes y su frecuencia de utilización. A estos efectos, este sitio web utiliza la información estadística elaborada por Google, Inc.

YouTube

Nuestro sitio web utiliza vídeos de YouTube, que es operado por Google. El propietario de la web es YouTube LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, USA.

Si visitas una de nuestras páginas con un plugin de YouTube, se establece una conexión a los servidores de YouTube. Aquí se informa al servidor de YouTube sobre cuál de nuestras páginas has visitado. Si has iniciado sesión en su cuenta de YouTube, YouTube permite asociar tu comportamiento de navegación directamente con tu perfil personal. Puedes evitar esto cerrando sesión en tu cuenta de YouTube.

YouTube se utiliza para ayudar a que nuestro sitio web sea atractivo. Esto constituye un interés justificado en virtud del art. 6 (1) (f) DSGVO.

Puedes encontrar más información sobre el tratamiento de datos del usuario en la declaración de protección de datos de YouTube en <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy>.

Google Web Fonts

Para una representación uniforme de las fuentes, esta página utiliza fuentes web proporcionadas por Google. Cuando abres una página, tu navegador carga las fuentes web necesarias en la memoria caché del navegador para mostrar los textos y las fuentes correctamente.

Para ello, tu navegador tiene que establecer una conexión directa a los servidores de Google y este registra el acceso a nuestra página web a través de tu dirección IP. El uso de las fuentes web de Google se realiza en interés de una presentación uniforme y atractiva de nuestra web. Esto constituye un interés justificado en virtud del art. 6 (1) (f) DSGVO.

Si tu navegador no admite fuentes web, se utilizará una fuente estándar.

Puedes encontrar más información sobre el tratamiento de datos del usuario en <https://developers.google.com/fonts/faq> y en la política de privacidad de Google en <https://www.google.com/policies/privacy/>.

Con quién compartimos tus datos

Con carácter general no se comunicarán los datos personales a terceros, salvo obligación legal, entre las que pueden estar las comunicaciones al Defensor del Pueblo, Jueces y Tribunales, interesados en los procedimientos relacionados con las reclamaciones presentadas.

Cuánto tiempo conservamos tus datos

Si dejas un comentario, el comentario y sus metadatos se conservan indefinidamente. Esto es para que podamos reconocer y aprobar comentarios sucesivos automáticamente en lugar de mantenerlos en una cola de moderación.

De los usuarios que se registran en nuestra web (si los hay), también almacenamos la información personal que proporcionan en su perfil de usuario. Todos los usuarios pueden ver, editar o eliminar su información personal en cualquier momento (excepto que no pueden cambiar su nombre de usuario). Los administradores de la web también pueden ver y editar esa información.

Qué derechos tienes sobre tus datos

Si tienes una cuenta o has dejado comentarios en esta web, puedes solicitar recibir un archivo de exportación de los datos personales que tenemos sobre ti, incluyendo cualquier dato que nos hayas proporcionado. También puedes solicitar que eliminemos cualquier dato personal que tengamos sobre ti. Esto no incluye ningún dato que estemos obligados a conservar con fines administrativos, legales o de seguridad.

Información de contacto

Puedes ejercer tus derechos de acceso, rectificación, supresión y potabilidad de tus datos, de limitación y oposición a su tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, ante Jim Sports S.L. Pg. Industrial Palas de Rei, s/n, CP 27200, en Palas de Rei (Lugo) o en la dirección de correo electrónico info@jimsports.com.

Información adicional

Cómo protegemos tus datos

La comunicación entre tu navegador y nuestro servidor se realiza mediante un canal seguro a través del protocolo HTTPS que garantiza las mejores condiciones de seguridad para la confidencialidad de los usuarios.

Además hemos adoptado las medidas de seguridad y los procedimientos organizativos necesarios para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los datos personales facilitados, habiendo tenido en cuenta el estado de la tecnología, la naturaleza de los datos facilitados y los riesgos a los que están expuestos.

Qué procedimientos utilizamos contra las brechas de datos

Tenemos implementadas medidas de seguridad razonablemente adecuadas para detectar la existencia de virus, ataques de fuerza bruta e inyecciones de código.

No obstante, debes ser consciente de que las medidas de seguridad de los sistemas informáticos no son infalibles y que, por tanto no podemos garantizar la inexistencia de virus u otros elementos que puedan producir alteraciones en los sistemas informáticos (software y hardware) del usuario o en sus documentos electrónicos y ficheros contenidos en los mismos.

En caso de detectarse alguna brecha de seguridad nos comprometemos a informar a los usuarios en el plazo máximo de 72 horas.

Qué tipo de toma de decisiones automatizada y/o perfilado hacemos con los datos del usuario

Los comentarios de los visitantes puede que los revise un servicio de detección automática de spam.